

Salonorchester Bad Goisern

Herzlich willkommen!

Sechzehn attraktive Damen und Herren bereichern seit 2007 die Unterhaltungsszene im inneren Salzkammergut. Das Salonorchester Bad Goisern besticht mit einer musikalischen Melange aus qualitätvoller Wiener Unterhaltungsmusik und eigenen modernen Arrangements.

In drei verschiedenen Besetzungen bietet das Salonorchester Bad Goisern charmante Unterhaltung auf höchstem Niveau, zwischen Walzer und Polka, Chacha, Samba und Tango. Spritzige Neujahrskonzerte mit klassischer Wiener Unterhaltungsmusik von Johann Strauß bis Franz Lehár sind die Domäne der Musiker, daneben bewältigt das Salonorchester aber auch spielend große Orchesterliteratur. Zusätzlich zu den virtuosen Solisten in den eigenen Reihen lassen die unkonventionellen Gäste aufhorchen.

Dirigent Alexander Rindberger knüpft mit der Gründung des Salonorchesters Bad Goisern an die Streichertradition des Weltkulturerbeortes an, und bezieht mit Augenzwinkern lokale musikalische „Spezialitäten“ mit ein – zu hören zum Beispiel auf der humorvollen CD „husig“ mit dem Goiserer Musiker-Urgestein Sepp Atzmannstorfer.